

ment à l'expansion des programmes d'études. Des cours d'éducation permanente sont maintenant offerts dans plus de 25 collectivités. Le Centre d'éducation permanente et de formation professionnelle de Fort Smith constitue un bon exemple de la diversification de l'enseignement: le programme d'études de ce centre, qui comportait au départ un seul cours en conduite d'équipement lourd, englobe maintenant plus de 12 disciplines, allant du cours d'aide-infirmière à celui de spécialiste en télécommunications.

Aujourd'hui, l'enfant inuit fréquente l'école plus longtemps et atteint un niveau d'instruction beaucoup plus élevé que ses prédécesseurs. Il faut reconnaître, cependant, que le succès même du programme d'enseignement est à l'origine d'un grave problème: les enfants s'adaptent maintenant beaucoup plus rapidement que leurs parents au mode de vie moderne. Il est donc urgent de procéder à l'éducation des adultes, dont la plupart ignorent ou parlent peu l'anglais et ne savent à peu près rien de la vie à l'extérieur de leurs communautés. On continuera à se préoccuper essentiellement des besoins des enfants mais l'on s'attachera dorénavant surtout à parfaire l'éducation de leurs aînés. L'administration des Territoires favorise un effort concerté visant à accroître le niveau d'instruction des parents et, au moyen de programmes de formation professionnelle et d'éducation

permanente, à les préparer aux nouvelles conditions de vie créées par le développement du Nord.